
Die Entwicklung von Sämlingen

Beitrag von „Christa“ vom 14. Februar 2010, 17:58

Ich nehme genau wie Ann-Kathrin die normale Kakteenerde von Haage,
meine Sämlimge gedeihen sehr gut.

Christa

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/174-die-entwicklung-von-
s%C3%A4mlingen/&postID=1614#post1614
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